

Liebe Schachfreunde,

mein Name ist Johannes Pfadenhauer und ich bewerbe mich für die vakante Position in der Öffentlichkeitsarbeit auf dem Verbandstag am kommenden Samstag. Ich bin aktiver Schachspieler beim TSV Bindlach Aktionär und schließe bald mein Studium an der TU Bergakademie Freiberg ab.

Obwohl ich aus Bayern (Oberfranken) stamme, sind Freiberg und Sachsen zu meiner zweiten Heimat geworden. Die enge Zusammenarbeit beider Verbände und Jugendorganisationen liegt mir persönlich am Herzen. Beispielsweise entstand aus dieser Verbundenheit der jährliche Ländervergleichskampf in der U12.

Mein Aufgabenbereich im bayerischen Schach der letzten Jahre umfasste unter anderem die kontinuierliche Berichterstattung in den sozialen Medien (hauptsächlich auf Facebook, Instagram und Twitch) sowie in den Fachmedien (ChessBase, Rochade, Schachticker, etc.). Außerdem stand die Begleitung größerer Turniere in den traditionellen regionalen Medien auf dem Programm. Beim Schnellschachgipfel in Dinkelsbühl und beim German Masters in Rosenheim im Jahr 2023 wurden jeweils sechs- bzw. siebenstellige Reichweiten im Freistaat erreicht. Alle diese Tätigkeiten waren Teamarbeit!

Ich würde sehr gerne die bisherige Öffentlichkeitsarbeit im sächsischen Schach unterstützen, falls mir die Versammlung ihr Vertrauen schenkt.

Für Rückfragen stehe ich gerne zur Verfügung.

Glück auf,
Johannes Pfadenhauer